



**8** Kontinuität war Trumpf bei der Jahreshauptversammlung des Fanclubs „HELLWEG BAZIS UNNA“, denn der Vorstand rund um den Vorsitzenden Michael Struwe (2. V. l.) wurde einstimmig wiedergewählt.

**9** Kurz vor Weihnachten versammelte sich eine große Zahl von Mitgliedern des Fanclubs „HOHENTENGEN“, um im Dorfgemeinschaftshaus in Günzkofen auf das vergangene Jahr zurückzublicken und ein paar schöne Stunden zu erleben. Auch in diesem Jahr hatte der Vorstand eine Tombola organisiert, bei der es tolle Preise zu gewinnen gab und die 500 Euro erlöste. Und so konnte Vorsitzender Michael Buttlinger einen Scheck an Herrn Hofstetter von der Angelo-Stiftung überreichen. Die Stiftung unterstützt Krebspatienten und ihre Angehörige im Landkreis Sigmaringen. Die Initiatoren der Stiftung stecken sehr viel Engagement und Herzblut in ihre Arbeit. „Wir freuen uns, betroffene Kinder und Eltern mit unserer Spende unterstützen zu können und ich bedanke mich herzlich bei allen Fanclubmitgliedern, die eifrig Lose gekauft haben“, zeigte sich Michael Buttlinger sehr zufrieden.

**10** „In den Farben getrennt – in der Sache vereint“ heißt es auf dem Banner der drei Fanclubs von Frankfurt, Bayern Münchens „DIE BALLERMÄNNER“ und Schalke aus dem hessischen Herbstein. Zum festen Programm der Drei gehört alljährlich ein gut besuchter Glühweinabend. Dabei erweisen sich die Mitglieder auch als Unterstützer sozialer und sportlicher Einrichtungen, indem der Erlös einer örtlichen Einrichtung gespendet wird. In diesem Jahr kam der Leichtathletik-Nachwuchs des Sportvereins Herbstein in den Genuss einer solchen Spende in Höhe von 500 Euro.

**11** Über einen erfolgreichen Weihnachtsbesuch konnte sich der Fanclub „TRIPLE-WINNERS“ am ersten Advent freuen: Herrmann Gerland besuchte die Bayern-Fans im Allgäu und traf in Biessenhofen dabei auch auf Franz „Bulle“ Roth. Beim Einzug in die Turnhalle vor 450 Gästen traten dann die Ebenhofener Alphornbläser auf. Mit einer Tanzeinlage der „Tanzsternen“, Autogrammstunde, Fragerunde und Kicker-Runde mit unserem Co-Trainer wurde es ein ausgesprochen kurzweiliger Nachmittag, an dessen Ende Roth und Gerland zu Ehrenmitgliedern ernannt wurden. Durch den Verkauf von Speisen, Getränken und Losen sowie Spenden wurde ein Reinerlös von 1.400 Euro erzielt, der komplett gespendet wird. So gehen 400 Euro an die Bürgerstiftung Biessenhofen und 1.000 Euro an ZiemRelief aus Kaufbeuren. Bedanken möchte sich der Fanclub nochmal ganz herzlich bei allen Helfern und Spendern!

**12** Beim Neujahrsempfang im überfüllten Sporthelm des Fanclubs „RED-WHITE KINGS SCHWABNIEDERHOFEN“ gab Vorsitzender Peter Hippauf einen lustigen und informativen Rückblick über 25 Jahre Fanclub-Geschichte. Beim Ausblick auf das kommende Jahr kündigte der Vorstand einen Wochenend-Busausflug nach Regensburg an. Karitativ unterstützte man den Kindergarten Schwabsöfen mit dem Erlös aus einem Gewinnspiel in Höhe von 362 Euro. Zu guter Letzt konnte der Fanclub zwei neue Mitglieder begrüßen.

**13** Der Fanclub „ECHTE FREUNDE HIRSCHAID/OFR. e.V.“ spendete den Erlös aus seiner Weihnachtstombola bereits zum fünften Mal in Folge an die SenVita Kinderarche St. Christophorus in Hirschaid-Reg-



nitzau. Dies ist eine Einrichtung für schwerstbehinderte Kinder, die es in Bayern in dieser Form nur zweimal gibt. Der Erlös wurde aus der Vereinskasse nochmals aufgestockt, sodass insgesamt die stolze Summe von 1.750 Euro gespendet werden konnte. Sozialpädagogin Schmid bedankte sich im Namen der Heimleitung herzlich beim Vorsitzenden Wolfgang Zebisch und seinen Vorstandskollegen. Alle aktuellen Infos und Fotos auch im Internet unter [www.fcb-echte-freunde.de](http://www.fcb-echte-freunde.de).

**14** An der letztjährigen Weihnachts- und Jubiläumsfeier (5 Jahre) des Fanclubs „BAYERN-FREUNDE OSTFRIESLAND“ haben 20 Mitglieder teilgenommen. Trotz der Niederlage in Gladbach war die Stimmung des Fanclubs aus Emden super. Bei der Verlosung von Fanartikel kam dabei ein Erlös von 200 Euro zusammen, der in nächster Zeit der Kinderklinik in Emden gespendet wird.